
Protokoll:

Von Seiten des Werkausschusses wird nach dem aktuellen Sachstand der Sukkulenten Pflanzungen

am Altlöhrtor gefragt (Punkt 8 der Niederschrift). Frau Hase von der Stadtgärtnerei erläutert, dass die

Bepflanzung wie in der Niederschrift dargelegt, vorgenommen wurde. Um die Nachhaltigkeit der

Pflanzungen prüfen zu können, muss mindestens die gesamte Vegetationsphase abgewartet werden,

also bis Herbst dieses Jahres. Der Vorsitzende beauftragt die Verwaltung im Herbst über die

Ergebnisse erneut zu berichten.


